



Jahrgang 51

Freitag, den 01.04.2022

Ausgabe 13/2022

Riedstädter Nachrichten

Einzelpreis 1,05 Euro

Wochenzeitung für Crumstadt Erfelden Goddelau Leeheim Wolfskehlen

Michael Kibler liest in Riedstadt



Darmstadt-Krimi „Aschespur“ am Donnerstag, 7. April 2022
im Bürgerhaus Wolfskehlen

RIED - Autovermietung

PKW - Kleintransporter / LKW
mit Ladebordwand (7,49 t)

0 61 58 - **17 99**

RIED TAXI seit über 30 Jahren Ihr zuverlässiger Partner

Krankenfahrten aller Art
(Dialyse/Strahlenbehandl./Chemoth./Arzt)
Auch **LIEGENDBEFÖRDERUNG /**
ROLLSTUHL mit Treppenlifter

0 61 58 - **52 52**

Mit den amtlichen Bekanntmachungen der Stadt Riedstadt

Sprechstunden:

Freitag von 16:00 Uhr bis 18:00 Uhr

Samstag und Sonntag von 10:00 bis 12:00 Uhr

und von 16:00 bis 18:00 Uhr

Sie erhalten Informationen über den **Zahnärztlichen Notfallvertretungsdienst Hessen** unter Telefonnummer 01805 607011 (14 Cent/Minute aus dem deutschen Festnetz, max. 42 Cent/Minute für Mobilfunk)

Augenärztlicher Notdienst

Der augenärztliche Notdienst ist jeweils telefonisch aktuell über die Telefonnummer 116 117 zu erfragen.

Apotheken-Notdienst

Dienstbereitschaft generell von 18:30 Uhr bis 8:30 Uhr des nächsten Tages. Um stets so aktuell wie möglich zu sein, führen wir die Apotheken-Notdienste nicht mehr einzeln auf. Stattdessen können Sie die Daten täglich aktuell auf 2 Wegen abrufen:

1. Über die Internetseite www.apothekerkammer.de/notdienst.htm
2. Über die Notdienst-Nummer 0800-0022833 (zum Ortstarif)

Amtliche Bekanntmachungen**Offenlegung von Protokollen**

Die Niederschriften der Sitzung des Stadtverordnetenversammlung am 16. Dezember 2021 und der Sitzung des Haupt-, Finanz- und Wirtschaftsausschusses am 1. Februar 2022 liegen vom 4. bis 8. April 2022 bei der Stadtverwaltung Riedstadt, Rathaus Goddelau, Rathausplatz 1, Parlamentsbüro, Zimmer Nr. 203 (2. Obergeschoss), zur Einsichtnahme offen aus. Aufgrund der derzeitigen Schließung des Rathauses wegen der Corona-Pandemie bitten wir um die Vereinbarung eines Termins unter der Telefonnummer 06158 181-131.

Die Protokolle aus den Ausschüssen und der Stadtverordnetenversammlung Riedstadts finden Sie zum Nachlesen auch auf der Homepage der Stadt (www.riedstadt.de) in der Rubrik „Politik“ im Ratsinformationssystem.

Vorsicht, Blitzer!**Semistationäre Geschwindigkeitsmessung**

Der Blitzanhänger der Stadtpolizei Riedstadt steht ab **Montag, 4. April**, in der Griesheimer Straße, Ortseinfahrt aus Richtung Griesheim

Am östlichen Ortsrand von Wolfskehlen führt die Griesheimer Straße auf einer langen Geraden in den Ort hinein. Vor der Ortstafel gilt bereits eine Geschwindigkeitsbeschränkung von 70 Stundenkilometern. Nach der Ortstafel beginnt eine angeordnete Tempo-30-Zone, deren Charakter durch Straßenverengungen und Baumpflanzungen auch entsprechend erkennbar ist. Ab der Straße „Am Erlenwiesweg“ ist auf beiden Seiten Wohnbebauung vorhanden. Im Ortseinfahrtsbereich befinden sich zwei gegenüberliegende Bushaltestellen, die aufgrund der Anbindung zur Straßenbahn Griesheim und zum Hauptbahnhof Darmstadt stark frequentiert werden. Bei in der Vergangenheit stattgefundenen Geschwindigkeitskontrollen mittels mobilem Messfahrzeug wurden Überschreitungen bei durchschnittlich ca. 9 Prozent aller Fahrzeuge ermittelt. Wegen der vorhandenen Bushaltestellen ist die Örtlichkeit nach dem Gutachten der Polizeiakademie als „besonders schutzwürdig“ einzustufen.

Aus der Polizeiarbeit**POL-DA: Riedstadt-Goddelau: E-Bike bei Einbruch erbeutet**

Riedstadt (ots) - Auf bislang nicht bekannte Weise verschafften sich Kriminelle in der Nacht zum Donnerstag (24.03.) Zugang in ein Wohn-

haus in der Friedrich-Hartung-Straße. Anschließend gelangten die unbetretenen Besucher in die angrenzende Tiefgarage des Hauses und ließen dort ein hochwertiges E-Bike der Marke Cube mitgehen. Wer in diesem Zusammenhang sachdienliche Hinweise geben kann oder verdächtige Beobachtungen gemacht hat, wird gebeten, sich beim Kommissariat 42 der Polizei in Groß-Gerau unter der Rufnummer 06152/1750 zu melden.

POL-DA: Mörfelden-Walldorf/Bischofsheim:**„WhatsApp“-Betrüger machen Beute/Polizei warnt vor Masche**

Mörfelden-Walldorf/Bischofsheim (ots) - Nachdem in den vergangenen Tagen Betrüger über WhatsApp-Nachrichten Beute machten, warnt die Polizei vor der neuen Betrugsmasche. Eine 61 Jahre alte Frau aus Bischofsheim und eine 58-Jährige aus Mörfelden-Walldorf überwies jeweils rund 1800 Euro an ihre angeblichen Söhne.

Die Polizei gibt daher folgende Hinweise:

Über WhatsApp oder einem anderen Messenger-Dienst werden Personen angeschrieben, wie z.B. „Hallo Mama, mein Handy ist kaputt. Das ist meine neue Nummer.....muss Geld überweisen....Online-Banking noch nicht möglich.....“. Im Zuge des Chats wird ein Konto angegeben, auf das überwiesen werden soll.

Was ist zu tun? Auf keinen Fall sofort überweisen. Überprüfen Sie die Angaben.

Rufen Sie bei der Person unter der ihnen bekannten (alten) Telefonnummer an.

Wie kann man sich vor solchen Nachrichten schützen? Überprüfen Sie den Datenschutz Ihres Accounts in den Einstellungen. Schränken Sie z.B. die Sichtbarkeit Ihres Profilbildes für alle Nutzer ein.

Wie ein betrügerischer Chatverlauf aussehen kann, sehen Sie im folgenden Beitrag:

<https://www.presseportal.de/blaulicht/pm/4969/5164632>

Riedstadt Panorama**Illegale Bärlauch-Ernte**

Im großen Umfang wurde auf Riedstädter Gemarkung gewerblich das Wildkraut gesammelt



Mit zahlreichen Steigen wollten Unbekannte illegal geernteten Bärlauch abtransportieren.

Mit dem Frühjahr kommt auch das schmackhafte Grün des Bärlauchs wieder ans Licht und leckere Gerichte bereichern den Alltag. Allerdings wird nicht jeder zum Kauf angebotene Bärlauch auch legal geerntet.

Aktuell hat die Büchnerstadt Riedstadt wieder einmal Anzeige gegen unbekannt erstattet, da in großem Umfang gewerblich illegal geerntet wurde. Mit Lieferwagen und zahlreichen Steigen waren die